Exhibe Cuba amplia variedad de productos en Feria Internacional de Damasco



La Habana, 31 agos (RHC) Cuba participa en la 61 edición de la Feria Internacional de Damasco, la capital de Siria, con un están en el que se exhiben productos tradiciones y otros comerciales que muestran el desarrollo del país en diversos sectores.

La sección cubana en ese evento atrajo a miles de visitantes para informarse de Cuba y lo último de sus productos, y también conocer el desarrollo logrado por el turismo, la educación, la salud y la biotecnología.

Periodistas de varios medios de comunicación sirios e internacionales mostraron gran interés en cubrir la participación de nuestro país en el evento económico.

La 61 edición de la Feria Internacional de Damasco fue inaugurada el día 28 de este mes con la participación de 38 países y más de mil setecientas compañías nacionales y extranjeras. (Fuente: Prensa Latina).

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/200573-exhibe-cuba-amplia-variedad-de-productos-enferia-internacional-de-damasco}{feria-internacional-de-damasco}$



Radio Habana Cuba